

Diputadas federales de *Morena* se quejan por violencia política contra *Delfina Gómez Álvarez*

Diputadas federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) presentaron una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por supuesta violencia política contra la exsecretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez y acusaron a políticos y comunicadores de haber violentado a la oriunda de Texcoco.

Las legisladoras Andrea Chávez, Julieta Ramírez, Adriana Bustamante, Ana Ayala y al parecer 70 más, respaldaron la queja contra el presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés y los diputados federales Jorge Triana e Hiram Hernández Zetiana.

También se hizo contra la politóloga Denise Dresser, el columnista Raymundo Riva Palacio, el exdiputado Fernando Belauzarán Méndez y el conductor José Ramón San Cristóbal, conocido como "El Estaca".

Fue en la Oficialía de Partes del INE donde se presentó la queja en defensa de la futura candidata de Morena al Estado de México.

De acuerdo con sus testimonios, Delfina Gómez ha sido víctima de violencia política de género en diversos ámbitos, por eso es por lo que la queja fue interpuesta por presuntas violaciones a la normatividad electoral. Las inconformes solicitaron al Instituto Nacional Electoral que demuestre que es imparcial y castigue a quienes han contribuido al "desprestigio" de la exsecretaria federal.

Respecto a la periodista Denise Dresser, las y los morenistas se inconformaron por un tuit que decía: "Una delincuente electoral será candidata de Morena al Estado de México".

En respuesta, Dresser escribió en su cuenta de Twitter que a Gómez Álvarez no se le criticó por ser mujer, sino por desviar recursos.

> En esta denuncia fue presentada por incurrir en violencia política en razón de género y en perjuicio de la aspirante a la gubernatura del Edoméx.

Asimismo, solicitan al INE ordene el retiro de las publicaciones denunciadas "para evitar que sigan generando discursos de odio y violencia generalizada" en contra de la exfuncionaria.

Agregaron que Gómez Álvarez ha sido víctima de una campaña sistemática, malintencionada y dolosa.

Ahora resulta que la campaña "negra" lanzada por morenistas contra el aspirante albiazul a la Gubernatura del Estado de México "es normal" y lo dicho contra Delfina Gómez, como resultado de un actuar corrupto que viene arrastrando hace algunos años, es "violencia de género", campaña sistemática, malintencionada y dolosa, y contra los demás aspirantes ¿qué es, entonces?

Por lo pronto, Delfina Gómez dejó ya el cargo secretaria de Educación Pública, debido a que será coordinadora de las redes de la cuarta transformación en el Estado de México.



